

**RIESGO DE DAÑOS EN LOS SAUCES Y ANGOL:**

## Alerta roja en dos comunas de La Araucanía por crecida del río Rahue

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) decretó alerta roja para las comunas de Los Sauces y Angol, debido al aumento del caudal del río Rahue a la altura de la quebrada Culén, lo que podría provocar afectación a personas y daños en infraestructura. Así lo advirtió la directora (s) de Senapred regional, Catedrín Savaria.

El organismo, además, decidió cancelar la alerta temprana preventiva regional por nevadas que se mantenía en La Araucanía, al no existir aviso de nuevos episodios.